

GRAVOCLEAN

FICHE TECHNIQUE TECHNICAL DATA SHEET

V17-232



Nettoyant écologique à usage professionnel pour toutes surfaces

Ce produit non classé permet de nettoyer parfaitement diverses surfaces tout en respectant les utilisateurs et l'environnement.

Composition : Solution aqueuse agréablement parfumée

Pas de danger : Préparation non classée (exempt de butyl glycol)

Propriétés :

- Présentation : liquide vert
- Densité à 20°C : $d(20^{\circ}\text{C})=0.99$
- Non inflammable
- Non irritant

Conditionnement :

- Flacons pulvérisateurs de 750ml
- Seau de 50 lingettes prédécoupées et imprégnées

Stockage : Conserver les produits bien fermés et à une température $> -6^{\circ}\text{C}$

Particularités : Présence d'inhibiteur de corrosion

Application :

- Prêt à l'emploi (pas de dilution)
- Application par aspersion et par essuyage

Multi-surface green cleaner for professional use

Non-classified product to perfectly clean various surfaces while respecting users and the environment.

Composition: Aqueous solution with soft and fresh scent

Non-dangerous: Non-classified product (butyl glycol free)

Features:

- Présentation : green liquid
- Density at 20°C : $d(20^{\circ}\text{C})=0.99$
- Non-flammable
- Non-irritant

Packaging:

- 750ml spray bottles
- Box of 50 pre-cut wet wipes

Storage: Keep the product well closed at a temperature $> -6^{\circ}\text{C}$

Particularities : Presence of corrosion inhibitor

Use:

- Ready to use
- Spray/wipe the surface to clean

GRAVOTECH
MARKING SAS

56 Avenue Jean Jaurès
CS 80 015

F-10600
La Chapelle St Luc

Tel : +33 (3) 25 41 65 65
Fax : +33 (3) 25 79 04 25

www.gravograph.com

Les renseignements donnés sur cette fiche produit sont basés sur l'état de la connaissance relative au produit à la date de mise à jour de cette fiche. Ils sont donnés de bonne foi. L'attention des utilisateurs est attirée sur les risques éventuellement encourus lorsqu'un produit est utilisé à d'autres usages que ceux pour lesquels il est conçu.

Ce document est la propriété de GRAVOTECH MARKING SAS. Reproduction totale ou partielle sans autorisation est interdite.

The information given on this data sheet is based on the knowledge of the product concerned when this sheet was updated. It is given in good faith. We draw the attention of the users on the possible risks incurred if a product is used for an application other than the ones it was designed for.

This document is the property of GRAVOTECH MARKING SAS. Reproduction in whole or in part without permission is prohibited.